

Des milliers de témoignages de sa sainteté, émanés des personnages les plus éminents en science et en vertu, rayonnent autour du *témoignage officiel* qui nous vient de Rome et forment à notre Père une splendide auréole. Fasse le ciel que ses précieux restes qui reposent actuellement en notre chapelle de Paris deviennent bientôt l'objet de notre culte et de notre vénération ! Alors, reliques enchâssées dans la pierre sacrée de l'autel, ils seront plus près de l'Hostie et formeront plus que jamais "l'escabeau du trône eucharistique," supportant les ciboires pleins d'hosties destinées à rassasier les âmes. *Prêtres et fidèles*, prêtres adorateurs surtout, nous aussi aimons l'Eucharistie ; à son exemple, sanctifions nous par elle. La sanctification du prêtre par l'Eucharistie : telle est bien la fin qu'eut toujours en vue le Père Eymard, en créant notre belle Œuvre sacerdotale. L'Eucharistie n'est elle pas la source même de toute sainteté ! Soyons donc avides de la posséder en nous et de la distribuer autour de nous. Le Père Eymard est un homme de Dieu, un saint ; cette sainteté rayonne sur ses œuvres et ses écrits : aimons-les et propageons-les de plus en plus. "Celui qui a glorifié Jésus Hostie devant les hommes, Jésus le glorifiera devant son Père : *Qui me confessus fuerit coram hominibus, confitebor et ego eum coram Patre meo.*"

Le Décret sur la Communion

ET LES

Devoirs des Confesseurs

(Suite)

2. — FORMATION ASCETIQUE

Comment préparer les âmes à la communion fréquente ?

Les soins particuliers à donner à cet égard aux hommes, aux femmes, à la jeunesse, sont inscrits ailleurs au programme du Congrès. Bornons nous donc ici à quelques remarques générales.